



Chaîne Bleue Mondiale

pour la protection des animaux et de la nature, par la propagande,
l'éducation culturelle et les inspections

Avenue de Visé 39 - 1170 Bruxelles | tél.: 02 673 52 30 | fax: 02 672 09 47

e-mail contact@bwk-cbm.be | www.chaine-bleue-mondiale.be

C.C.P. BE59 0000 0380 5026 | BNP Paribas BE25 2100 4231 4482

 facebook.com/Chaîne-Bleue-Mondiale-Aisbl

membre:CNPA



LES PLANTES ET FLEURS EN PERIODE DE FÊTES

À l'approche des fêtes de Noël et de fin d'année, nous décorons souvent notre maison avec des garnitures mais également des plantes et des fleurs.

Mais certaines peuvent s'avérer être très dangereuses voire mortelles pour nos chiens et nos chats.

Il existe 4 plantes particulièrement toxiques : le gui, le houx, la rose de Noël et l'étoile de Noël.

- Gui :
Veillez à ce que la plante soit hors de portée des animaux. Toute la plante et ses baies sont hautement toxiques pour les chats.
Une intoxication à cette plante provoque les symptômes suivants : salivation excessive, troubles digestifs, dilatation des pupilles, démarche anormale ou encore des convulsions. Une ingestion massive peut engendrer la mort de l'animal.
- Houx :
Elle est dangereuse pour les chiens et les chats. Les baies de la plante sont dangereuses mais les feuilles sont également toxiques.
En cas d'empoisonnement, on retrouve les mêmes symptômes qu'après une ingestion de baies du gui : salivation et troubles digestifs. Le taux de mortalité est toutefois très faible.
- Rose de Noël :
Bien qu'elle soit jolie, elle est toxique pour les animaux. Tant sa fleur, que sa tige ou ses feuilles.
Les symptômes chez le chat ou chez le chien sont : une salivation importante, des vomissements, diarrhées et des troubles nerveux.
- Etoile de Noël :
Une garniture que nous retrouvons principalement sur les tables de réveillon. Cette plante est toxique pour les chats mais toutefois moins dangereuse que le gui et le houx.
Une ingestion pourrait lui irriter la gueule et l'estomac.

N'hésitez pas à consulter votre vétérinaire si votre animal présente l'un de ces symptômes. Il en va de sa survie.